
第 2199 回例会 

２月 13 日 №29 

 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

         

       

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

委員長・会 長     

本日のフォーラムでは、クラブフューチャ 

ービジョン策定員会にて、今年度掲げました 

ビジョンの案【誇るべきレガシーを胸に奉仕 

活動に汗を流し、明るく活力あるロータリ 

ークラブとして地域の未来に貢献しよう】 

を絞り、皆様にご説明させて頂きます。 

【基本方針①】・親睦を深めよう 

【行動指針】 

・透明性のあるクラブ運営を心掛け、理事会や 

クラブフォーラム、情報集会では活発かつ積極 

的な意見交換に努めよう。 

・家族交流会やゴルフ同好会、メイクを楽しむ 

会等親睦を深める機会を楽しもう。  

・ロータリアンとしての高潔性を維持しながら 

会員同士の職業上の互恵関係を深めよう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阪西 貴子 

【基本方針②】・増強に努めよう 

【行動指針】 

・増強活動を継続的に重ね、創立５０周年には 

４０人超、創立５５周年には４５人を目指そう。 

・会長（会長エレクト）は増強委員長と共に増 

強活動を盛り上げていこう。 

・入会式や新人研修会を充実させ、ロータリア 

ンとしての意識向上と退会防止に努めよう。 

【基本方針③】・奉仕活動を楽しもう 

【行動指針】 

・新たに継続的に楽しめる奉仕活動を実現しよ 

う。又、地域社会のために汗を流し、ＳＤＧｓ 

に貢献しよう。 

・参加者と一緒に出来るような体験型の奉仕活 

動を検討して、活動による感動や共感を出来る 

活動を目指そう。     （次ページへ続く） 

 

会 長 阪西 貴子  幹 事 藤本 恵介 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3600 地区 

 台湾・台中文心ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3461 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

・姉妹クラブ・友好クラブとの親睦と奉仕活 

動の実践を通しロータリーの国際的な世界を 

実感・体感しよう。 

【基本方針④】・リーダー力を養おう 

【行動指針】 

・会長幹事はその一年を会員の力と知恵を借 

りて、クラブの責任者としてフューチャービジョ 

ンを基本とし、個性を活動に反映していこう。 

・各委員長は自らリーダーシップを発揮し、 

当該委員との意見交換を大切にしながら、充 

実した活動計画を立案し、活動を進めよう。 

・地域や地区で活躍できる人材を育てよう。 

【基本方針⑤】・例会を充実させよう 

【行動指針】 

・会長の時間や卓話を充実させ、魅力ある例 

会を目指し、会員にとっては例会日が待ち遠 

しくなるクラブにしよう。 

・伝統的な高出席率を楽しもう。 

・ビジターやゲストの皆さんがまた訪問した 

いと思うような例会にしょう。（概要にて掲載） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先週、木曜日にお通夜、金曜日に告別式と 

永保会員のご葬儀が執り行われました。 

受付に入られた方、ご苦労さまでした。ク 

ラブの内規のとおり、弔意金をお供えさせて 

いただき、また、生花も供えさせていただき 

ました。葬儀にはとてもたくさんの方がご焼 

香に訪れておりました。 

改めて、永保会員のご冥福をお祈りいたし 

ます。 

さて、本日は先週ご連絡いたしました、３ 

月１０日（日）に行う、河津桜を観賞し、そ 

の後お弁当を食べながら奉仕活動について話 

し合う会の回覧を回しております。河津桜や 

 

 

ロータリーの植樹記念の碑を再度見ることによっ 

て、これからの奉仕活動を考えるよいきっかけに 

もなると良いと思っています。 

河津桜の植樹は永保会員も中心に活動された、 

当クラブの誇るべき奉仕活動のひとつです。皆さ 

んどうぞ、ご参加の程よろしくお願いいたします。 

ただ心配なのは、昨年から今年にかけて暖冬な 

ので、いつもより早く桜が開花してしまうかもし 

れません。３月１０日はもしかすると、満開を過 

ぎてしまっていることが懸念されております。そ 

の場合は自然現象には逆らえないということで、 

ご容赦ください。 

桜にはたくさんの種類がありますが、代表的な 

桜はソメイヨシノでしょうか。ソメイヨシノは日 

本固有の桜といわれています。大島桜とエドヒガ 

ンを交配させてつくったとされており、花弁が５ 

枚、咲き始めは淡い赤色で、満開になると白色に 

近い色になります。日本で栽培されているソメイ 

ヨシノすべてが挿し木や接ぎ木などの繁殖で増や 

されたため、一斉に開花するという特徴があるそ 

うです。 

その他の種類にも有名なところでは、山桜、大 

山桜、かんひ桜、そして河津桜があります。河津 

桜は直径 3 センチのピンク色、または淡い朱色で、 

カンヒザクラと大島桜の自然交雑種と見られてい 

ます。静岡県河津町に移植されたことから河津桜 

と名付けられました。花の咲く期間は 1 ヶ月と他 

の桜と比べて長いという特徴があるそうです。 

桜は１９１２年日本からワシントン DC に送ら 

れ、桜が植えられたポトマック河畔では、今でも 

アメリカの桜の名所となっているそうです。 

これは最初に親日家のエリザ・ルアマー・シドモア 

さんが外交官の兄が日本領事館に勤めていた縁で 

来日し、各地を旅行するうち桜と桜を愛でる日本 

人の精神に魅了され、なんとかワシントンにも桜 

をとの思いより、計画されたとのことです。その 

後日米開戦という悲劇もありましたが、それを乗 

り越え、桜はアメリカでも愛されてきました。寄 

贈より９０年を記念して、アメリカから日本にワ 

シントンの桜の子孫樹が兵庫県伊丹市に寄贈され 

ています。 

韓国でも各地で桜が咲き誇っています。たくさ 

んの場所でお花見がされているようです。 

（次ページへ） 

 

 

会長の時間 



 

桜＝日本の象徴ということで、以前は避けられ 

ていた時期もあったようですが、現在の「チ 

ネ」という場所では、３４万本の桜が植えられ 

ており、観光名所になっているとのことです。 

奈良の吉野山が約３万本なので、その１０倍以 

上になりますね。 

このように桜は国を超えて愛されており、平 

和の象徴になるものであると、あらためて感じ 

た次第です。 

橋本公園に当クラブが植樹した河津桜も人々 

に愛されております。３月１０日はその河津桜 

をみんなで見に行きましょう。 

次に嬉しいニュースです。当クラブでグロー 

バル補助金の推薦をした、「杉野若葉さん」か 

ら連絡が入り、志望校のうちの一つ、ロンドン 

大学東洋アフリカ研究館員のＭＳＣグローバル 

DEVELOPMENT というところより合格をい 

ただき、正式に奨学生となることができそうだ 

とのことです。 

しかし、他の大学の合否が出ていないため、 

進学先は未定とのことですが、これで一安心で 

すね。杉野さんが当クラブの皆様に直接お礼を 

申し上げたいとのことで、例会にまたお越しく 

ださるそうです。日程を調整しています。直接 

お会い出来るのが楽しみですね。 

もう一つご報告があります。先週の理事会で 

出た話しですが、「空飛ぶシューズプロジェク 

ト」を以前中クラブの会員でもあった金沢さん 

のご協力のもと、プロジェクトを行える方向に 

なりました。このプロジェクトは今年度は奉仕 

会計の予算の関係で、見送りになるかどうかと 

いうところでしたが、シューズがあれば輸送は 

なんとかなりそうとのことで、光明学園に急遽 

シューズの件で連絡を取っているところです。 

横溝奉仕委員長からもお話しがあると思います 

ので、よろしくお願いいたします。 

３月１１日（月）には、光明学園インターア 

クト対象に、お仕事紹介、職場見学も開催され 

ます。色々とプロジェクトが続きますが、青少 

年奉仕活動、国際奉仕活動としてチャレンジし 

ていきたいと思っています。 

本日は丸子さんの卓話の日だったのですが、 

フューチャービジョンに関するクラブフォーラ 

 

 

ムとさせていただきました。丸子さん、ありがと 

うございます。話し合いのほう、よろしくお願い 

いたします。 

 

 

◆阪西会長、藤本幹事 

①本日のクラブフォーラムは、今まで検討してき 

たクラブフューチャービジョンのお話を致しま 

す。皆様、宜しくお願い致します。 

②結婚日祝の山口会員、おめでとうございます。 

◆小野 孝会員 

①結婚日祝の山口さん、オメデトウございます。 

②クラブフォーラム、よろしく！ 

◆竹田 繁会員、丸子 勝基会員 

①阪西委員長、クラブフォーラム宜しくお願い致 

します。 

②山口会員の結婚記念をお祝致します。 

◆阿部 毅会員 

①「クラブフューチャービジョン」のフォーラム、 

 阪西会長宜しくお願いします。 

②山口会員の結婚祝い、おめでとうございます。 

◆黛 裕治会員 

①山口さん、結婚記念日お祝いおめでとうござい 

ます。 

②阪西会長、クラブフォーラム、よろしくお願い 

します。 

◆櫻内 康裕会員 

①結婚記念日祝いの山口会員、おめでとうござい 

ます。 

②クラブフォーラム、阪西会長よろしくお願いし 

ます。 

◆冣住 悦子会員 

遅れてすみません。山口さん、結婚記念日祝い 

おめでとうございます。 

◆佐々木 敏尚会員 

 結婚記念日祝いの山口さん、おめでとうござい 

ます！ 

◆大井 達会員 

①山口さん、結婚記念日祝いおめでとうございま 

す。 

②阪西会長、クラブフォーラム、よろしくお願い 

致します。いよいよ大詰めですね。 

本日のスマイル額 １３，０００円 

 



●例会場 中国名采「敦煌」                     ●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1        ●編 集 親睦活動委員会 

       TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559   委員長：黛 裕治  副委員長：冣住 悦子 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3   委 員：川合 貞義、竹田  繁、田所  毅 

             相模原商工会館 ３F     櫻内 康裕、阿部  毅、横溝 志華 

TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605           南  篤史、山口 友彦、古屋 香織                                    

●Ｅ-mail：rotary@tbg.t-com.ne.jp         ●http://sagamiharanaka-rc.jp/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜報告事項＞ 

１．第２７８０地区ガバナー事務所より   

１）会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ） 

開催のお知らせ 

 会長エレクトには定款第１１条５節により、必 

ずご出席を宜しくお願い致します。 

日時：３月９日（土）１０：００～点鐘、本会

議 １７：４５～懇親会  登録料：１万円 

場所：藤沢商工会館ミナパーク登録締切：2/21 

２）インターアクト委員会・ＩＡアクターズ 

ミーティング開催  

     日時：３月２日（土）１３時 委員会 

     １４時～ＩＡアクターズミーティング 

２.ロータリーの友事務所より 

 ※ロータリーの友事務所より、２０２４～２５年 

度（次年度）ロータリー手帳の予約について 

 １冊６６０円。２月２５日までに注文数をご連 

絡下さい。（手帳はクラブ負担にて購入） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月２０日 ゲスト卓話「相模原警察署」 

   ２７日 夜間例会 「敦煌」にて 

 ３月 ５日 卓話 小崎 直利会員 

       定例理事役員会 

   １２日→１０日「河津桜を愛でる会」へ 

       移動例会 

   １９日 「PETS報告」大井会長エレクト 

※３月１０日（日）「河津桜を愛でる会」 

  １１:００～１４:３０サンエールさがみはら 

  会費：３，０００円 雨天決行 

※３月１１日（月）「お仕事紹介」 

 １２:４５～１５:３５  

会場：(株)さがみはら産業創造センター 

 

 

点 鐘  １２：３０ 

会 場  中国名菜「敦煌」 

司 会  早川 正彦ＳＡＡ 

斉 唱  ロータリーソング「奉仕の理想」  

ソングリーダー 櫻内 康裕会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 員 出席（対象者２１名） 事前メイク者 

２７名 (Zoom 含)２５名 ０名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(1/23) 

１名 ９６．３０％ ９５．６５％ 

＜会員結婚記念日祝＞ 

・山口 友彦会員  ２月２５日  

 

≪今月のお祝≫
≪委員会報告≫ 

◎会員増強委員会     河野委員長 

 2 月 21 日（水）「てっぱん」にて増強委員

会を開催致します。ご参加の程、宜しくお願

い致します。 

◎奉仕プロジェクト委員会 横溝委員長 

①「空飛ぶシューズ」についてですが、元会

員の金沢さんより連絡があり、役員理事の承

認を頂き、今年度も実施することになりまし

た。3/22 に金沢さんが現地に行く際にお願い

する予定です。 

②来週台中文心 RC の新年会に参加してきま

す。その時に、3 月 10 日の「河津桜を愛でる

会」のご案内をして来たいと思います。 

他にも、アドバイスなどがありましたら、ご

連絡下さい。よろしくお願いします。 

mailto:rotary@tbg.t-com.ne.jp

